

Vol.25

2010年8月発行

明日に向かって

多治見陶都ライオンズクラブ

広報誌



多治見陶都ライオンズクラブ

●事務局

〒391-0105 岐阜県多治見市中島町5103-63

明日に向かって

●複合スローガン

ありがとう ライオンは世界と共に

●地区スローガン

鍛え輝かせ 奉仕の心・日本的心

●クラブスローガン

若き牽引力～20周年へのプレリュード



チャーターナイト例会 2010年2月7日 三重県桑名市長島町「なばなの里」

明日に
向かう

新年度役員挨拶



2010～2011年度
多治見陶都ライオンズクラブ
会長
L. 加藤 清明

■ 会長挨拶

『新年度を迎えて!』

我が多治見陶都ライオンズクラブも、20周年という節目の年を迎えようとしております。20周年ともなると、残念ながらかかる組織も設立当初の熱き心が希薄になり、硬直化とマンネリズムに悩み、魅力が失せてくるのも自明の理です。

しかし、組織が異なる飛躍(活性化)を遂げていくには、いつの時代も明治維新に代表されるように、若き人の大胆な発想と牽引力が必要不可欠な要素になることは言うまでもありません。

20周年へのプレリュード、良き伝統を創り上げて下さったベテランメンバーと、未来を担う若いメンバーが心をひとつにして、進取果敢に挑戦する年にしていきたいと考えます。



2010～2011年度
多治見陶都ライオンズクラブ
幹事
L. 井戸 徳明

■ 幹事挨拶

『新年度の抱負』

経験も浅く、出席率も決していいとは言えなかった私が「会計」を務めさせていただいたのが一昨年。1年間休憩?をいただき、新年度幹事。「何でオレ?」との戸惑いがあったもののお受けさせていただき、「もっと行事に出席しときやよかった。」と後悔しつつも、ライオンズクラブのことを勉強しながら予定者理事会に臨んでまいりました。理事の方からの質問に対して「ほんなど聞かれたって俺にわかるわけ無いやん。あんたのほうが詳しいやろ。」という本音を心の中でおさえながら、浅い知識と経験で何とか取り繕って答弁する自分がほんとに恥ずかしいです。こんな私ですが、私なりに少しでも多治見陶都ライオンズクラブのお役に立てるようがんばっていきたいと思います。会員の皆様方にはいろいろご迷惑をお掛けすると思いますが、ご理解とご協力をお願いいたしますとともに、ご指導・ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。



2010～2011年度
多治見陶都ライオンズクラブ
会計
L. 西尾 太志

■ 会計挨拶

『新年度に向けて!』

加藤会長より会計の大役にご指名いただきました。

大役に指名され、戸惑いと不安・大変困惑してありますが、予定者理事会・各委員会に出席させていただき、新年度がスタートしている事を痛感しております。

「若き牽引力～20周年へのプレリュード」のスローガンの下

会長、幹事、会員の皆様の足手まといにならないよう、ご迷惑をお掛けしないよう精一杯やらせていただきますので、皆様のご指導、ご鞭撻、そしてご協力の程、宜しくお願ひいたします。

明日に
何が?

ZC就任挨拶



2010~2011年度
ライオンズクラブ国際協会
334-B地区第2R第3Z
ZC

L. 丹羽 浩 康

『私の所信』

わが3Zには、6クラブあります。計算上6年目に1回の割合でZC(ゾーンチェアパーソン)の当番クラブになります。そんなわけで、町内の隣保班長が回ってきた、程度の軽い気持ちでZC職を受けました。

- ・次期役員研修会に出席してください。
 - ・次期役員セミナーに出席してください。
 - ・LQ(ライオンズエスト)運営委員会にオブザーバーとして出席してください。
 - ・LQセミナーも受けてください。
 - ・諮問委員会にも出席してください
 - ・334複合地区ZCセミナーに出てください。十何年ぶりかに復活したセミナーだそうです。
 - 等等。
- コリヤ隣保班長とチョッと違う。

ZCとしては所信は特にありません。

ただ、ライオンズマンになった時の、「初心」、社会奉仕に貢献しよう、友達を沢山作ろう。この初心だけは、未だ持ち続けております。

どうぞ1年間よろしくお願いします。

ZCA就任挨拶



2010~2011年度
ライオンズクラブ国際協会
334-B地区第2R第3Z
ZCA

L. 兼松 伸一

昨年度のクラブ幹事に引き続き、今年度はZCのリクエストもあり、ZCAとして、ZCを支え、ゾーン事務局を運営して参りますので引き続きのご協力をお願い申し上げます。



2010~2011年度
ライオンズクラブ国際協会
334-B地区第2R第3Z
ZCA

L. 横井 宏武

ライオンズクラブに関して、まだ分からぬことが多い私が、このような大役を引き受けてしまったことに、自分でも戸惑いを感じておりますが、とにかく一年間いろいろと学びながら、ZCを支えて行きたいと思いますので、ご協力宜しくお願ひいたします。

明日に
何が?

前年度役員挨拶



2009～2010年度
多治見陶都ライオンズクラブ
会長
L.伊藤孝司

■ 前会長挨拶

感謝!感謝!感謝!(1年間を振り返って)

この一年間、ライオンズの会長という立場を皆様に与えていただき心より感謝申し上げます。私にとって忘れられない素晴らしい一年でありました。私の様なライオンズのイロハも知らない人間が会長を受けてもよいものかと最初は悩みましたが、終わってみれば楽しい思い出ばかりです。(これがライオンズクラブにとって良かったのかは、はなはだ疑問ではあります)多治見クラブ50周年式典・橋上駅舎の完成式典・幸兵衛窯二つ星記念パーティー等への参加、他クラブのメンバーとの出会いと語らい、ライオンズクエスト活動に対する問題点の指摘、時として的外れな発言をして場を混乱させたり、お酒を飲んではしゃぎすぎて階段から落ちてけがをしたり、家に帰ってから朝までの記憶が残っていない事もたびたびありました。ライオンズの会長として皆様のお役に立てなかったことを深くお詫びするとともに、大きな問題にならないように取り計らってくれた優しい多くのメンバーの方々には深く感謝申し上げます。私の様なものでも会長と言う職を無事全うすることができたのも、皆様の温かいお心のたまものです。皆さん会長は楽しいですよ。お話を来たら是非とも受けてください。後悔しません。私でも出来た?のだから。しかし新会長は私は違います。予定者理事会を拝見するに、実にすばらしい。会長とはこうあるべきだと感服するとともに、私自身が恥ずかしくなりました。楽しみ過ぎた罪滅ぼしに、無理を聞いてゾーンの仕事を受けてくださった丹羽浩康新ZC・兼松伸一・横井宏武新ZCA、そして加藤新会長には全面的に協力して皆勤賞を狙います。一年間ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

前年度役員挨拶



2009～2010年度
多治見陶都ライオンズクラブ
幹事

L. 兼松伸一

■ 前幹事挨拶

『一年をふりかえって』

伊藤会長を支えて一年が経ちました。思えば、スタート直後に全ての委員会に訪問して、会長の基本方針をお願いしたことを思い出します。酒を酌み交わしながらの委員会は楽しくもあり、本音の議論が出来たように思います。

委員長の皆様には多くの事業をお願いしまして誠に有り難うございました。初めての経験で戸惑いながらも委員会と二人三脚で何とか無事に全ての事業を終わることが出来ましたので感謝申し上げます。細かい指示、うるさい幹事で申し訳ありませんでしたが、これは性格ですのでご容赦願います。

私にとって、この経験はこれから奉仕活動をしていく中で役に立つと思います。

一年間ありがとうございました。



2009～2010年度
多治見陶都ライオンズクラブ
会計

L. 大嶽利彰

■ 前会計挨拶

1年間ありがとうございました。

ライオンズクラブ役員必携によると、会計は『会長および理事会の監督を受け、クラブの会計事務を担当する役員である。』と明記されていますが、予算時から、実行まで、ほとんどが、伊藤会長や兼松幹事に「おんぶにダッコ」状態で、すみませんでした。

しかし、近年クラブを通じてメンバーの多くの方から、まさに「ウィ・サーブ！」すべてにあてはまる「われわれは奉仕する！」の気持ちを学ばさせていただき、ライオンズクラブにお世話になっていることを大変有難く思い、感謝の念を痛感しています。

ひとつの節目も終りましたが、今後ともご指導を宜しくお願い申しあげます。

■ 本年度の主な行事 《100%出席をめざして頑張りましょう!!》

- 8月 総会
- 8月 ガバナー公式訪問
- 10月 移動例会
- 12月 忘年移動例会
- 2月 チャーターナイト例会
- 4月 花見例会
- 6月 さよなら例会



編集後記

今回は、合併号にもかかわらず8月発行と、発行が遅くなってしまい申し訳ありませんでした。ここ数年、合併号のみの発行で、アクティビティーの報告記事がほとんどないことが続いております。次回発行時には、多くのアクティビティーの記事が掲載される事を期待すると共に、25号発行に際しご協力いただいた皆様に心より感謝いたします。ありがとうございました。

2009~2010 PR委員会